

EL EXPRESIDENTE JOSE MARÍA AZNAR FIJÓ, EN 1996, EL ALCÁZAR COMO SEDE

# El Alcázar exhibe 3.000 años de historia

El Príncipe Felipe, acompañado de las titulares de los Ministerios de Cultura y Defensa, Ángeles González-Sinde y Carme Chacón, y el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, inauguraron el pasado lunes el nuevo Museo del Ejército en el Alcázar de Toledo. Un museo de titularidad y gestión estatal y categoría nacional, que todos esperan que se convierta en motor de cultura y desarrollo para la ciudad.

ISABEL ABARCA



*El príncipe Felipe, acompañado por las ministras de Defensa y Cultura, Carme Chacón, y M<sup>a</sup> Angeles González-Sinde, el presidente Barreda, y el alcalde, García-Page descubrió la placa conmemorativa de la inauguración del Museo, ante el director del mismo, el general Antonio Izquierdo.*

La ministra de Defensa, Carme Chacón, destacó que el nuevo Museo del Ejército del Alcázar de Toledo, "representa un legado de siglos que hemos mejorado para que perdure en el futuro", y recordó que las obras han permitido el hallazgo de restos arqueológicos que al ser incorporados al nuevo museo, hace que "entre estos muros se acumulen más de tres mil años de historia".

La ministra de Defensa señaló que la misión del museo no es sólo exhibir sus colecciones, sino también conservar, restaurar e investigar. Por ello, una parte importante de los fondos del Museo del Ejército se halla en los cuatro talleres de restauración y

en los diez almacenes del nuevo edificio, donde se atesoran las casi 30.000 piezas de la colección que no están en exposición. Chacón señaló que el Museo del Ejército de Toledo es la mejor expresión del espíritu de la España de la democracia. "La España de hoy, que sabe poner por delante los valores de reconciliación, de respeto y de concordia. La España que quiere comprender las enseñanzas de los que nos precedieron y que busca transmitirlos a los que nos sucederán".

Por su parte, la ministra de Cultura, Ángeles González Sinde, destacó, también, el valor del edificio, "un continente, que está a la altura del contenido" y subrayó la impor-

tancia del nuevo centro cultural, porque "la cultura potencia el crecimiento personal y social", dijo.

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, señaló que "el nuevo museo del Alcázar se alza con la luz de la cultura, que ilumina el porvenir" y resaltó la presencia de las titulares de los Ministerios de Cultura y Defensa, "las letras y las armas que conviven en este edificio, en una simbiosis que hubiera hecho las delicias de Cervantes y de Garcilaso". Barreda valoró que la colección permanente permite a los ciudadanos conocer más de cerca la historia de España recorrida desde sus ejércitos, y añadió que es algo "apasionante e instructivo".